

Kerzen für den Lichterweg

BAAR red. Zwar ist der Advent noch weit weg. Ein Verein beschäftigt sich aber schon jetzt intensiv mit der Vor-



weihnachtszeit. Der Verein Lichterweg Baar realisiert erstmals einen Lichterweg in Baar. Zahlreiche LED-Lampen werden einen Rundweg im Gebiet Wishalde/Heiligchrüz von Ende

November bis Anfang Januar beleuchten. Die nötigen Bewilligungen liegen vor. Nun fehlt es noch am Geld.

Der Verein Lichterweg Baar hat sich deshalb auf die Suche nach Sponsoren und Partnern gemacht. Bereits ist klar, dass der Verkehrsverein, die Gemeinde Baar und die Korporation Baar-Dorf den Lichterweg unterstützen. Damit auch die Baarerinnen und Baarer die Durchführung unterstützen können, besteht die Möglichkeit, einzelne Lampen des Lichterwegs zu kaufen. Für 10 Franken kann man quasi ein Stück des Lichterwegs mit nach Hause nehmen - in Form einer Kerze (Bild).

Verkauf im Herbst

Wie der Verein mitteilt, werden die Kerzen diesen Herbst von zwei Schulklassen und dem Verein Seniorenwanderung verkauft. Die Kerzen können auch per E-Mail an bestellung@lichterweg-baar.ch bestellt werden. Weitere Informationen gibts unter: www.lichterweg-baar.ch